

A los hinchas, simpatizantes del “Club Atlético los Charrúas” y vecinos de la comunidad de Charrúas en general.

Mediante este comunicado, deseamos informar a toda la comunidad de Charrúas sobre la situación del Club Atlético Los Charrúas, el cual ha atravesado varios años de dificultades y gestión poco fortuita. En respuesta a este panorama, un grupo de vecinos, hinchas y simpatizantes nos reunimos el pasado 29 de noviembre en las instalaciones del club con el objetivo de conocer de primera mano la situación actual y definir los pasos a seguir para la reorganización y normalización del club.

Como muchos de ustedes ya saben, el club está atravesando una de las crisis más profundas de su historia, y nos entristece verlo en esta situación, especialmente aquellos que hemos formado parte de su historia.

En la asamblea del 29 de noviembre, nos encontramos con un panorama más complejo de lo que imaginábamos: el club se encuentra acéfalo, es decir, sin presidente, comisión directiva ni socios, legalmente hablando. Los libros de actas, asociados, entre otros documentos importantes, se encuentran incompletos o han desaparecido.

Frente a esta situación, la Dra. Rosa Kuhn, quien se encontraba presente en la asamblea, ofreció su asesoría legal ad honorem (gratuita) para gestionar ante la Dirección de Inspección de Personas Jurídicas la convocatoria a una nueva asamblea. El objetivo es conformar una comisión regularizadora que normalice el club y, posteriormente, establezca un mecanismo transparente para la elección democrática de una nueva comisión directiva, ya sea por unidad o mediante el voto de los socios.

Extendemos una cordial invitación a todos los miembros de la comunidad de Charrúas, hinchas y simpatizantes del club, para que participen de esta próxima asamblea, una vez que la Dra. Kuhn nos informe sobre la fecha y detalles correspondientes.

Jueves 4 de Diciembre de 2025

Los abajo firmantes estuvimos presentes en la primera asamblea y compartimos el mismo compromiso y objetivo: trabajar por el futuro y el renacimiento del Club Atlético Los Charrúas. Estamos convencidos de que con esfuerzo y compromiso podemos cambiar la realidad de nuestro querido club y llevarlo hacia un futuro próspero.

Atentamente:

.Galvez, Diego

.Araujo, Alejandra

.Cantoni, Sabrina

.Berdún, Jonathan

.Díaz, Melina

.Martínez, Alcides

.Duarte, Margarita

.DíazCirio

.Rodríguez, Abelardo